



Déclaration des organisations syndicales de la Loire

Les organisations syndicales CGT, FO, FSU, Solidaires, CTFC de la Loire se félicitent de l'immense mobilisation qui a eu lieu aujourd'hui (35 000 manifestants dans la Loire, 100 % de grévistes chez les cheminots, 38 % à l'hôpital de Roanne, des taux très majoritaires de grévistes dans l'Éducation Nationale).

Nous saluons les salariés du privé comme du public qui ont répondu massivement à l'appel à se mettre en grève pour la préservation et l'amélioration de leurs régimes de retraites et pour le retrait du projet Delevoye.

Il est nécessaire de poursuivre et amplifier la mobilisation pour faire céder le gouvernement, pour cela nous appelons les salariés à se réunir dans leurs entreprises, établissements, services ..., pour envisager les suites de l'action, la reconduction de la grève et s'organiser pour renforcer le mouvement, en particulier à l'occasion des prochaines actions interprofessionnelles, aussi bien au niveau départemental que national.

D'ores-et-déjà nous appelons à :

- Rejoindre dès demain le rassemblement interprofessionnel qui a lieu à 14H avec les cheminots en grève reconductible qui aura lieu sur le parvis de la gare de Chateaucieux à St Etienne.
- Participer samedi au rassemblement des travailleurs précaires et privés d'emploi à 13H 30 devant la Bourse du travail de St Etienne.
- Participer aux manifestations d'ores et déjà prévu à Roanne :
 - Samedi 7 décembre, 10h30, RDV gare de Roanne
 - Mardi 10 décembre, 10h30, RDV pont du coteau

St Etienne, le 5 décembre 2019